
戴金星院士一行
来延长石油考察页岩气

本报讯　9月 16日 至 18日 ，中 国石油勘探开发研
究 院 中 科 院 院士戴金星带领 西 安石 油 大学 、中 石油
西 南 油气 田 公司 研 究 院 、中 石 化石油 勘探开发研究
院等全 国油气 田 专家 一行 10多 人来延长石油 下寺湾
页岩气柳平 177井 、延页平 1井基地考察 。戴金星 院
士 一行 听取 了 页 岩气勘探开发历程 、进展情况 以及

关 于下一 步工 作 的重 点 介绍 ，现场观看 了 延长石油
发展历 史 、发展现状和地质特点 的 图 片展 。在岩芯
样 品 前 ，认真把储油 岩芯和储气页 岩反 复 比较 ，并
点 火试气 ，一致认为 延长石 油 陆相页 岩气发展 前景
广 阔 ，对今后 延长石油 陆相岩 页 岩气勘探开发提 出
了具有指导性的意见 。　（周 文 华 ）

第十三届 中美石油天然气工业论坛在西安举行
集 团 公 司 代表作 主 旨 发 言

本报 讯　9月 25日 ，中 国 国 家能源局
与 美 国 能源部 、商 务 部联合 主 办 的 第 十
三 届 中 美石 油 天然气 工 业 论坛 在 西 安 陕
西 宾馆举行 。两 国 政府 有 关部 门 和企业
代 表参加 了 本次会议 。中 国 国 家 能源 局
张 玉 清 副 局 长 、美 国 驻华大使骆家 辉和
美国能源部助理部长 Christopher Smith出
席 了 本次论坛 。

论坛 期 间 ，中 美双方 重 点 围 绕 石 油
勘探开发 ，天然气基础 设施及市场 ，环
境影 响 与 经济 效益 ，非 常规天然气油藏
特征 、钻 完 井 、油 田 开发等双方 共 同 关
心 的 问 题 进 行 了 广 泛 深 入 的 交 流 和 探
讨 ，增 进 了 相 互 了 解 。其 中 ，延长石油
集 团 公司 在 论坛 上 作 了 题 为 《中 国 陆相
页岩气勘探开发认识》的主 旨 发言 。

会 上 ，张 玉清 副 局 长 简 要介 绍 了 中
国 能源发展 总 体状况和 中 国 油 气产 业发
展 现状 ，并就加 强 中 美能源合作提 出 建
议 ：继续政 策层 面 对话 ，扩 大 共 识 、照
顾彼此 的 关切 ；加 强 页 岩气等能源领 域
的务实合作 ，努 力 维护 国 际石油 市场稳
定和全球能源安全 。

中 美 石 油 天然气 工 业 论坛 是 中 美 两

国 能源合作 的重要活 动之 一 ，两 国政府
一 直高 度重 视 ，双方企业 积极 参加 。自
1 998年 11月 在北京举办第 一 届 中 美石油
天然气 工 业 论坛 以 来 ，已 经成功举办十
二次 。通过 中 美双方 定期 交 流 ，探讨 共
同 感 兴趣 的议题 ，对增进双方 在 油 气领
域 的 相 互理解 ，扩大 共 识 与 合作发挥 了
重要作用 。

近 日 ，在 延 安 石 油
化 工 厂 180万 吨/年 汽
油 精 制 、240万 吨/年 柴
油 加 氢 精 制 装 置 及 配
套 工 程 的 施 工 现 场 车
辆 穿 梭 、焊 光 闪 闪 ，建
设 队伍 士 气 高 涨 ，一 派
火 热 景 象 ，这是 该 厂 汽
柴 油 升 级 改 造 项 目 正
在 紧 锣 密 鼓 建设 。

汽 柴 油 国 Ⅳ标 准
的 “国 四 时 代 ”将 于
2014年 1月 1日 起 实
施 ，低硫和超低硫 已 成
为 清 洁 燃 料 发 展 趋
势 。为 满 足 国 家 汽 柴
油 质 量 升 级 ，延安 石 油
化 工 厂 汽 柴 油 升 级 项
目 于 2012年 9月 开 工
建 设 ，包 括 180万 吨 汽
油 精 制 、240万 吨 柴 油
加 氢 精 制 装 置 及 配 套
工 程 ，进 一 步 延 长 产 业
链 ，提 高 产 品 附 加值 。

为 确 保 汽 油 精 制
装 置 9月 底 建 成 中 交 ，
柴 油 加 氢 装 置 10月 底
建成 中 交 ，延安 石 油 化
工 厂 和 参 建 单 位 掀 起
了 “大 干 一 百 天 ”的 热

潮 。

李佳 　摄

2013年 集团 公 司

全健排舞大赛在榆炼举行
本报 讯　9月 24日 ，集 团 公 司 2013年全健排舞大赛在榆林炼油

厂职工俱乐部隆重举行 。集 团 所属 单位派 出 的 12支代 表 队 ，近 220
名选手参加 了 此次大赛 ，为现场观众带来一场精美的文化盛宴 。

根 据 比 赛 规 则 ，各 支 队 伍 为 观 众 分 别 展 示 了 规 定 曲 目 《江 南
STYLE》和 自 选 曲 目 。各支参赛 队以整齐的舞步 、优美的舞姿 、精湛
的技艺表达 了 他们对工作和生活的热爱之情 ，展示 了 延长石油人奋
发 向 上 、昂扬振奋的精神风貌 。经过紧张激烈的角 逐 ，油 田 公司代表
队和炼化公司代表队凭借规范标准 的舞步 、独具 匠 心 的创意和青春
靓丽的风采脱颖而 出 ，荣获大赛一等奖 。

此次排舞大赛 ，推进 了 企业文化建设 ，激发 了 员工的积极性和创
造性 ，培养 了 良 好 的 团 队合作精神 ，活跃 了 广大干部职工 的文化生
活 ，是共享文化成果的具体体现 。

（ 王 刚 　刘 坤 　申 静 　刘 常钰 　苗 亚 军 ）

延长石 油 工 贸 公 司

党建特色工作遍地开花

本报 讯　今年 以来 ，工 贸
公司 党委 以十八大精神为 指
导 ，以党性建设为核 心 ，以创
新 党 建 载 体 为 手 段 ，在 公 司
范 围 内 全面开展党建特色工
作 ，并 取 得 了 党 建 工 作 再 上
新 台 阶 ，各项活动有 声 有 色 ，
党 员 干部转变作风和干群关
系鱼水情深的大好局面 。

年初 ，该公司党委为 了使党建特色工作达到助推基层
党建 创 新 发 展和 激发 活 力 目 标 ，制 订 了 《关 于 公 司 党 委
2013年 党建特 色性工作 的实施意见》。并将特 色 活动分
为学 习 宣传 阶段 、具体实施阶段 、检查评 比 阶段和整改总
结四个阶段 。

在活动的第一阶段 ，首先组织党员干部利用 中 心学 习
组 、生产月 结会 、微型党课 、网 上答题和周例会等形式认真
学 习 党的十八大精神、《党章 》及两会精神 ；其次利用橱窗 、
专栏和在楼道创办 “党建宣传文化长廊 ”来宣传党 的大政
方针 、党建动态和廉洁文化 。同 时 ，积极 向媒体投发稿件 ，
营造 良好的宣传效应 。在第二阶段 ，一是在党员 干部中开

展 了 2期 “党员 宗 旨 教育 ”活动 ，进行 了 重温入党誓词和新
党员表态仪式 ，举办了延安精神和十八大精神培训班 。同
时 ，全面开展 “三亮三 比 ”和 “践行十八大 ，党员在一线 ”活
动 ，不但提升 了 党员领导干部的责任感 、使命感 ，为职工树
立 了 榜样 ，更是形成 了 “党员 亦员 工 ，员 工亦兄 弟 ”的新 的
干群关系 。另外 ，在车 间 开展 “三带一创 ”活动 ，培养 了 技
术人才 ，提高 了 工作效率 。二是组织各基层党支部领导和
党务工作者与集 团公司 示范党支部开展党建工作对标学
习活动 。旨 在提高基层党务工作者的业务水平 ，为党建工
作的顺利 开展打基础 。三是成功举办 “百年历程我 自 豪 ，
再创辉煌我贡献 ”主题书画摄影展 ，并在基层单位进行巡
回展 出 。活动不但掘 出 许 多能写会画 、多才 多艺 的职工 ，

而 且 为他们提供 了 一条展 示 才 艺 的 “星光大道”，
更是培养 了 普通职工 “人人是人才 ，是才有 舞 台 ”
的进取心 。四是组织党员 干部和青年志愿者成立
“ 抗洪抢险突击 队”，及时修复冲毁的道路和护坡 ，
清理厂 区 、生活 区的淤泥和积水 ，为早 日 恢复生产
经营奠定基础 。五是在各基层总支和支部开展 “四
化 ”建设标准活动 ，完善制订 了支部制度建设标准 、
班子建设标准 、阵地建设和活动组织标准等四大项

十三小项建设标准 。
目 前 ，工 贸 公司 党建特 色工作 已经取得 阶段性 的成

果 ，在后面的工作里 ，公司 党委将继续挖掘基层党建工作
的亮点 、培养精 品 、激发活力 ，让党组织 “活 ”起来 ，使党员
“ 动 ”起来 ，把群众 “带 ”起来 ，为公司 安全生产和各项 目 标
任务的完成凝聚正能量 。　（王 晓 云　薛 荣 ）

沈浩 与梅赛尼斯集团 高 级 副总裁贺迈会晤

9 月 25日 ，2013中 国 国 际 石 油 化 工 大 会 在 西 安 举
行 。大 会期 间 ，延 长 石 油 集 团 董 事 长 沈 浩 与 加 拿 大梅赛
尼斯 集 团 全球 高 级 副 总 裁 贺 迈 先 生 进行 了 会 晤 ，双 方 就
各 自 企 业 发展现状 、下 一 步 发展方 向 以 及 双 方 各 具 的 优
势和 天 然 气 深加 工 方 面 作 了 深入 交 流 ，为 将 来合作 实 现
互 利 共 赢 打 下 了 良 好 的 基础 。　李华栋　徐淑敏　摄

赵海涛到榆林煤化公 司 听取职 工意见与 建议
本报讯　9月 17日 ，集 团 公司 党委 副 书记赵海涛 一

行到榆林煤化公司调研 ，就集 团机关党的群众路线教育
实践活动征求意见与 建议 ，征求对集 团 公司领导班子 、
班子成员在改进 “四风 ”方面以及企业发展 、经营管理等
方面的意见建议 。

座谈会上 ，赵海涛介绍 了 此次调研的 目 的和意义 ，
希望每位职工畅所欲言 ，把 自 己最真实 、最诚恳的意见
和建议反映 出 来 。并表示 一定会把这些意见和建议带
给集团 公司相关部门研究办理 。

榆林煤 化 公 司 一 线 职 工 代 表 、党 员 代 表 、女 职 工
代 表 、技 术 人 员 代 表 、劳 务 派 遣 人 员 代 表 等 共 计 30名
同 志踊 跃发言 ，就企业 管理方式 、规章制 度 、企业发展
前景和职工 关心 的薪酬待遇 、福利 等方面提 出 了 意 见
建议 。　（马 艾 ）

袁海科深入西北化工研究 院 与 干部职 工座谈
本报 讯　9月 17日 ，集 团 公司 副总袁海科深入到 西

北化工研究院调研 ，就集 团公司领导班子和班子成员在
“ 四 风 ”方面 的意见和该 院职工群众对集 团 公司 企业发
展 、经营管理等方面的建议展开座谈 。

袁海科首先介绍 了 此次调研的 目 的和意义 ，恳切希
望听到来 自 基层 一 线对集 团 公 司 最 真 实 、最 诚 恳 的 意
见和建议 。参加座谈会的有 西北 院党政领导和来 自 科
研 、生产 、经 营 、管理 一 线 的 技术 人 员 、职工 代 表 、党外
民主人士 、女职工代 表和 离 退休职工代 表 。大家积极
就企业管理 、人才培养 、科技研发 、沟通 交流 、优势互补
以 及 延 长 集 团 与 西 北 院 共 赢发 展 等 问 题 畅 所 欲言 。

（ 吕 苇 ）

杨悦深入基层调研征求意见与建议
本报 讯　9月 22日 、24日 ，集 团 公 司 党委委员 、油 田

公司 党委书记 、董事长杨悦 一行分别到甘谷驿采油厂 、
青化砭采油厂组织召 开党 的群众路线教育实践活动征
求意见座谈会 ，征求对集 团 公司 、油 田 公司 领导班子和
班子成员在改进 “四 风 ”方面的意见建议以及企业发展 、
经营管理 、生产方面存在的 问题等 。

在座谈会上 ，杨悦介绍 了 此次调研 的 目 的和意义 ，
希望每位职工畅所欲言 ，把 自 己最真实 、最诚恳 的意见
和建议反映出 来 ，并表示一定会把这些意见和建议归纳
整理 ，由 集 团层面解决的将带给集 团 公司相关部门研究
办理 ，由 油 田 层 面解决 的 问题将 责成相关部 门 认真办
理 ，由 采油厂解决的将要求采油厂尽快解决 。采油厂中
层 以上干部 、一线职工代表 、党员 代表 、女职工代表 、技
术人员代 表 、劳务派遣人员 代表等有关人员 踊跃发言 ，
就企业管理方式 、规章制度 、企业发展前景和职工关心
的薪酬待遇 、福利 、职工子女就业等方面 的 问题提 出 了
意见与建议 。　（周 文 华 ）

集团驻京单 位参加 全 面预算管理宣贯会
本报讯　近 日 ，集 团公司 全面预算管理宣贯培训会

在北京工程公司 召 开 ，集 团驻京单位北京工程公司 、酒
店管理公司和北京易联亿成公司等公司领导 、各部门负
责人及预算编制 人员 参加 了 会议 。北京工程公司 下属
上海分公司 、西安分公司 中层以上负责人参加 了 远程视
频会议 。

会上 ，集 团 公司副总经济师张余文对集 团 公司实行
全面预算管理的现状和存在的 问题进行 了 阐释 ，并通过
实例对预算编制 、分解下达 、控制 、调整 、分析与 考核等
工作流程进行 了 详细讲解 ，提高 了 与会人员对开展全面
预算管理的 目 的和意义的认知 。　（张 勇 为 ）
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